

Pasteur Doucé : son ami parle

L'Humanité, 13 septembre 1990

Rebondissement dans l'affaire de la disparition du pasteur Joseph Doucé dont on est sans nouvelle depuis le 19 juillet ? Son ami Guy Bondar a déclaré mardi soir à l'émission de TF1 « Ciel mon mardi » qu'il avait « en partie » reconnu, parmi les policiers des Renseignements généraux qui suivaient le pasteur depuis plusieurs semaines et lors de sa confrontation avec eux dans les locaux de la Brigade criminelle, un des hommes avec qui M. Doucé a quitté son domicile le 19 juillet vers 20H30. Jusqu'à présent la thèse officielle était que M. Bondar n'avait pas reconnu parmi ces trois policiers, ce-

lui ou ceux (ils étaient deux) qui, après avoir présenté une carte de police, ont emmené ce soir-là le pasteur que nul n'a revu depuis lors.

M. Bondar a par ailleurs indiqué qu'il n'avait toujours pas eu la moindre explication des services officiels quant au comportement des Renseignements généraux de la préfecture de police de Paris vis à vis du Pasteur et les raisons de cette filature, ajoutant qu'il n'avait pas obtenu de réponse au courrier recommandé et bien arrivé qu'il avait adressé le 20 août au ministre de l'Intérieur Pierre Joxe.